DONNERSTAG 8. DEZEMBER 2011

KOMPAKT

Zwar-Gruppe zieht zum einjährigen Bestehen positive Bilanz

KLEINENBROICH (abu) Die Bilanz nach einem Jahr fällt positiv aus: Das Netzwerk "Zwar" ("Zwischen Arbeit und Ruhestand") hat sich in der Stadt etabliert. Seit sich vor zwölf Monaten rund 120 Bürger zum ersten Zwar-Basistreffen im Alten Bahnhof Kleinenbroich trafen, wurden viele Freizeitmöglichkeiten geboten - ohne Vereinszwang und Mitgliedsbeiträge. Die Zwar-Gruppe Kleinenbroich trifft sich an jedem zweiten Dienstag um 16 und 18.30 Uhr (eine Nachmittags- und eine Abendgruppe) im Alten Bahnhof, um gemeinsam Aktivitäten. Termine und Ideen zu besprechen. Inzwischen haben die Mitglieder der Gruppe ein großes Angebot entwickelt, das intensiv genutzt wird: Wandern, Spieleabend, Gesprächskreis, Fahrradtouren, Geo Caching, Walking, Stammtisch und Theater spielen sind nur einige Beispiele.